
智行理财网
打仗军工股会涨吗(打仗为什么军工股不涨)

军工板块股会涨吗？军工板块股会涨吗?

军工板块近来启动过一次，应该是密切关注的开始，临近国庆阅兵，必然也随着时
间的缩短越来越受到关注。主力资金也很清楚，肯定不会突然间大举进驻的，那样
会造成提前获利出局的多。如果真要实现国庆阅兵行情那在中国的政策市里一定会
有意图的表现！主力资金一定会提前不动声色的进驻，我们所做的就是关注每天成
交量的变化，这个做不了假，一旦量能温和放大且有突变那就坚决买入你心仪的股
票，这样可以短线省去主力吸筹控制股价不涨的箱体运行的折磨！
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